

El santuario de Montesclaros acoge hoy La Fiesta de la Rosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El obispo dominico de las misiones del Perú Francisco González preside hoy domingo de Pentecostés, en el santuario de Montesclaros, una nueva edición de la fiesta mariana por excelencia en la Merindad de Campoo, Fiesta de La Rosa. Esta es la principal novedad que se ha programado para esta jornada festiva repleta de devoción. Los Padres Dominicos de Montesclaros invitan a los feligreses de toda la región, y comunidades autónomas vecinas, para que sigan con fervor los cultos y contemplen las novedades que ofrece el monasterio el último año. Al obispo dominico le acompañan las canciones y danzas que ofrecerá al público asistente la Asociación Cultural Unión Perú. Desde primeras horas de la mañana comenzarán a llegar los fieles, a pesar de que hoy domingo es jornada de elecciones regionales y locales en Cantabria. El alcalde del Municipio Jaime Soto Marina recomienda precaución en los desplazamientos recordando que se ha establecido para la circulación por carretera el siguiente itinerario, acceso de entrada por Valdeprado del Río, estando cortada la carretera de Arroyo al Monasterio; mientras que el regreso se podrá realizar en ambas direcciones. El momento álgido será las doce de la mañana, con la celebración de la procesión de la Virgen y Misa Solemne, cantada por la Ronda La Esperanza de Requejo. Habrá misas con bendición de flores a las 9.00 horas, 10.00, 11.00 y 13.00 horas.